

17 janvier 2017

MONDIAL TONTE DE MOUTON AU DORAT

La présentation de la candidature approche

L'Association pour le Mondial de Tonte de Mouton est dans la dernière ligne droite.

Après plus d'un an de travail pour promouvoir la discipline et fédérer les partenaires autour du projet d'organisation du mondial 2019 portée pour la France par Le Dorat, le moment de la présentation du dossier de candidature approche. Le 8 février, à Invercargill (Nouvelle-Zélande), l'AMTM argumentera devant un jury international, le Golden Shears World Council, chargé d'élire le pays qui recevra les championnats du monde de tonte de moutons en 2019. Le Dorat, les communautés de communes, le département du Li-

mousin, la Région Nouvelle Aquitaine, la France, au travers de son ministre de l'Agriculture, les partenaires et toute une communauté ont été mobilisés pour l'organisation de cet événement majeur. C'est toute une région qui s'est mobilisée derrière l'AMTM et son président, Christophe Riffaud, tondeur professionnel, compétiteur et champion de France, pour promouvoir la candidature de Le Dorat pour l'organisation du Championnat du Monde 2019. C'est une équipe rodée qui s'attaque à ce challenge car elle a déjà organisé le Concours International du Dorat en 2013. L'évènement avait alors accueilli 150 tondeurs et plus de 10.000 visiteurs